
Súmula vinculante e duodécimo
PeloEstado

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Gelson 
Merisio (PSD), recebeu o presidente da Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB-SC), Tullo Cavallazzi Filho, em um 

rápido encontro para tratar da Proposta de Emenda à Constitui-
ção (PEC 10/2015), de autoria da Mesa Diretora da Assembleia, 
que cria a Súmula Vinculante Catarinense. A PEC prevê a defini-
ção de parâmetros com base na jurisprudência já existente sobre 
determinados temas para, assim, acelerar as decisões da Justiça e 
garantir maior segurança jurídica. Merisio informou que a maté-
ria será debatida com os operadores do direito no estado, o que 
envolve a própria OAB-SC, o Tribunal de Justiça e o Ministério 
Público, antes de ser encaminhada a votação em Plenário. Ca-
vallazzi explicou que os advogados tratam o tema com cautela, 
ainda que não se tenha identificado qualquer sinal de inconstitu-
cionalidade na medida. Ele aproveitou para manifestar seu desejo 
de participar dos debates em torno de outro tema que tem gerado 
polêmica entre os poderes, que é o congelamento do duodécimo. 
Proposto por Merisio, o congelamento visa conter o avanço dos 
valores repassados pelo Executivo ao Tribunal de Justiça, ao Tri-
bunal de Contas do Estado, à própria Assembleia e à Udesc.

Área Local A Agência Nacional de Tele-
comunicações (Anatel) confirmou ao se-
nador Paulo Bauer (PSDB) que a região 
metropolitana do Extremo-Oeste pode 
vir a ser incluída como Área Local para 
o Serviço Telefônico Comutado (STFC). 
A medida beneficiará 49 municípios.

Economia Bauer atendeu pedido da 
FCDL-SC ao solicitar a inclusão do 
Extremo-Oeste no sistema. Se isso for 
aprovado na revisão de áreas locais que 
a Anatel fará nesse ano, as ligações en-
tre os municípios da região não serão 
mais consideradas interurbanas.

Nome em tudo Ocorre um movimento 
interessante de dar o nome do senador 
Luiz Henrique da Silveira para obras 
públicas. Até o deputado João Amin, do 
PP, partido sempre adversário de LHS, 
apresentou parecer para denominar o 
viaduto do entroncamento das rodo-
vias SC-405 e SC-406, em Florianópolis, 
com o nome do senador.

Cirurgias Deputado Vicente Caropre-
so (PSDB), que é neurologista, visitou 
ontem o Hospital Universitário (HU), 
em Florianópolis e se encontrou com 
o diretor do HU, Carlos Alberto Justo 
da Silva. O parlamentar está apoiando 
o HU para que as cirurgias de Epilepsia 
e Parkinson voltem a ser realizadas em 
Santa Catarina e agendará uma audi-
ência com o Secretário de Saúde, João 
Paulo Kleinübing, para tratar o assunto.

Correria Foi aprovada ontem na Co-
missão de Constituição e Justiça da 
Assembleia a criação de 62 cargos co-
missionados para Ministério Público 
(MPSC). A expectativa é que a matéria 
seja aprovada hoje também nas comis-
sões de Finanças e de Trabalho, Admi-
nistração e Serviço Público que, aliás, 
terá reunião extraordinária às 12 ho-
ras só para tratar do assunto. À tarde 
a criação dos novos cargos já deve ser 
votada em Plenário. 

E a Eletrosul? Virou uma novela a mu-
dança na direção da Eletrosul, em pau-
ta desde a posse da presidente Dilma 
Rousseff em seu segundo mandato. 
Mesmo com a definição de Djalma Ber-
ger (PMDB) e Claudio Vignatti (PP), 
respectivamente para a presidência e 
para a Diretoria Financeira, a Assem-
bleia que homologará os nomes sequer 
foi marcada. É que a mudança tende a 
ser mais ampla.

Fica por aqui O atual presidente da es-
tatal, Márcio Zimmermann, que chegou 
a constar para um cargo na Eletrobrás, 
pode ficar com a Diretoria de  Engenha-
ria ou com a de Operações. Ou ambas, 
uma vez que, hoje, as duas estão sob o 
comando de Ronaldo Custódio. Zim-
mermann é catarinense e quando assu-
miu a presidência da Eletrosul, em abril, 
se instalou em Florianópolis. Para ficar. 
Ao que tudo indica,  o ex-governador 
Paulo Afonso Vieira continua respon-
dendo pela Diretoria Administrativa.
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Nosbastidores
Os senadores Dalírio Beber (PSDB-SC) e 
Djalma Berger (PMDB-SC) tiveram um breve 
tempo para discutir a participação da Petro-
bras na exploração do pré-sal, ontem, no Se-
nado. Projeto do senador José Serra (PSDB-
SP) retira a obrigatoriedade de a Petrobras 
estar presente em todos os poços e de bancar 
30% dos investimentos.
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